
di saat injury time babak perta-

ma. Menerima umpan Pur-

waka Yudi, Fandi Eko sukses

memperdaya Rizky dengan

tembakan kaki kanan terarah

pada menit 45+3. PSS menu-

tup babak pertama dengan ke-

unggulan 1-0. 

PSS terus berusaha mene-

kan. Lini tengah PSS cukup en-

erjik dalam memberikan kreasi

serangan melalui umpan-

umpan pendek. Peluang kem-

bali didapat PSS, sayang

umpan Todd gagal dimaksi-

malkan Komarudin. 

Pergantian dilakukan PSS

untuk menambah daya ledak.

Boaz Solossa dan Fandi Eko di-

tarik keluar dan digantikan Riki

Dwi dan Dave Mustaine menit

70. Masuknya Riki memberi ke-

lebihan bagi PSS untuk

menggempur pertahanan

Persita. 

PSS mampu menjebol kem-

bali jala Pendekar Cisadane pa-

da akhir babak kedua. Riki Dwi

mencatatkan namanya di pa-

pan skor mengkonversi umpan

Todd Ferre yang lolos dari pen-

jagaan bek Persita. 

Tambahan tiga poin, PSS kini

memimpin Grup A dengan

koleksi empat poin. Unggul satu

poin dari PSIS Semarang yang

akan menjalani laga kedua

melawan Dewa United, Jumat

(17/6) sore ini. Peluang lolos

PSS ke babak delapan besar

pun cukup terbuka. 

Usai laga, Seto Nurdiyantoro

bersyukur atas hasil yang diraih

timnya. Meski begitu, banyak

hal harus dibenahi agar timnya

bermain lebih baik di pertan-

dingan berikutnya. Mereka pun

banyak pelajar dari Persita. 

ÒKami bersyukur dengan

hasil ini, tapi kami tak memu-

ngkiri masih ada banyak hal

yang harus kami perbaiki.

Banyak kesalahan yang masih

terlihat, meski sudah ada pe-

ningkatan. Kami belajar banyak

dari Persita. Terima kasih juga

suporter yang sudah hadir men-

dukung kami,Ó ujar Seto. 

Sementara Arlan Agma

Dinata, gelandang muda je-

bolan akademi PSS mem-

persembahkan kemenangan

timnya untuk Seto. Karenanya,

ia dapat bermain hampir 90

menit, padahal ia pemain muda

yamg baru menjalani trial ber-

sama skuad senior. ÒKeme-

nangan ini untuk coach Seto.

Saya bisa bermain hampir 90

menit. Pertandingan cukup be-

rat karena hujan,Ó kata Arlan.

Belum menggunakan jasa

pemain asing, racikan Seto

cukup menjanjikan dengan pe-

main lokal. PSS belum ke-

bobolan hingga pertandingan

keduanya.                           (Yud)-f

BNPT  . . . . . . . . . . . . .   Sambungan hal 1

eksnapiter atau mitra deradikalisasi untuk bersama-sama de-

ngan masyarakat lain membangun satu kawasan,Ó katanya. 

Ia mengatakan, di kawasan itu dilakukan identifikasi, rehabili-

tasi, reedukasi dan reintegrasi sosial. Peserta deradikalisasi

akan bergabung dengan masyarakat, disatukan untuk memba-

ngun fisik dan nonfisik. ÒFisiknya KTN nanti ada aspek ekonomi,

pariwisata dan asepek edukasi,Ó jelasnya.

Selain di Temanggung, KTN juga dibangun di Jawa Timur,

Sulawesi Tengah, Jawa Barat dan Nusa Tenggara Barat.

Bupati Temanggung  Al Khadziq mengatakan, penandata-

nganan nota kesepahaman antara Pemkab Temanggung,

Perhutani dan BNPT sangat penting dan strategis karena tidak

lepas dari rencana BNPT untuk membangun wilayah kawasan

yang akan dimanfaatkan untuk pelaksanaan program de-

radikalisasi dalam sebuah KTN.

Khadziq mengatakan, pembangunan kawasan ini meru-

pakan upaya pemerintah untuk melakukan deradikalisasi

berbasis pendekatan kesejahteraan sebab perlu disadari

membangun kehidupan masyarakat yang lebih sejahtera,

lebih aman tidak bisa hanya dilakukan pendekatan dengan

power semata.

Menurutnya, perlu untuk mencegah sekaligus melakukan

edukasi kepada masyarakat dengan berbagai pendekatan un-

tuk mencegah bahaya terorisme dengan pendekatan kesejah-

teraan. (Osy)-f
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terlibat suatu skandal korupsi atau per-

soalan lain yang melanggar kehormatan

pejabat negara. Hal lain yang sering men-

dasari perombakan kabinet adalah untuk

pemberian penghargaan bagi pendukung

pimpinan pemerintahan, biasanya dari

partai politik.

Selama masa kepemimpinan Jokowi,

setidaknya sudah dilakukan tujuh kali

reshuffle kabinet. Masing-masing empat

kali pada Kabinet Kerja masa pemerintah-

an 2014-2019, serta tiga kali pada Kabinet

Indonesia Maju masa pemerintahan

2019-2024.

Dalam sistem pemerintahan presiden-

sial, perombakan kabinet adalah hal yang

lazim terjadi. Tidak ada yang salah jika se-

orang Presiden memutuskan melakukan

rotasi dan memberhentikan menteri ter-

tentu untuk tujuan merevitalisasi kinerja

kabinet. Beberapa hal yang idealnya di-

jadikan pertimbangan Presiden

melakukan perombakan kabinet adalah:

Pertama, menteri yang terpilih seyo-

gianya tidak hanya merepresentasikan

dan sekadar mewakili partai politik pen-

dukung Presiden Jokowi. Tetapi, benar-

benar dipilih dengan pertimbangan memi-

liki kompetensi yang memadai dan berse-

dia bekerja demi melayani kepentingan

rakyat.

Kedua, keputusan melakukan perom-

bakan kabinet seyogianya tidak menjadi

ajang bagi-bagi kekuasaan dan mencari

dukungan politik. Tetapi lebih pada tujuan

untuk meningkatkan kinerja kabinet meng-

hadapi berbagai permasalahan rakyat. Di

masa pandemi  Covid-19, perlu disadari

bahwa permasalahan yang timbul di ma-

syarakat luar biasa berat. Seorang menteri

yang benar- benar berkompetenlah yang

bisa menangani berbagai masalah krusial

yang muncul di lapangan.

Ketiga, menteri baru yang ditunjuk

Presiden Jokowi diharapkan bersedia be-

lajar dari para pendahulunya. Keempat,

menteri baru yang terpilih seyogianya

senantiasa bersedia dan bertekad untuk

melayani rakyat serta teruji dedikasinya

dengan memperlihatkan kemampuannya

merancang dan melaksanakan mascot

program di bidang tugasnya masing- ma-

sing. Seorang menteri yang tidak memiliki

gebrakan yang mampu mendongkrak dan

menimbulkan daya ungkit yang luar biasa,

niscaya ia hanyalah menteri yang biasa-

biasa saja.

Melakukan perombakan kabinet me-

mang menjadi hak prerogatif Presiden.

Jangan sampai terjadi memanfaatkan hak

istimewa untuk merombak kabinet menja-

di langkah yang sia-sia karena salah me-

milih menteri pengganti.

(Penulis adalah sosiolog, Dekan Fa-

kultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Univer-

sitas Airlangga)-f

Perombakan . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Indonesia    . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Seto    . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   Sambungan hal 1
dengan Gubernur DIY Sri Sultan HB X di

Gedhong Wilis  Kepatihan, Yogyakarta,

Kamis (16/6).

Antoninho bersilaturahmi ke Sultan HB

X usai menghadiri seminar pencegahan

konflik sosial pada masyarakat di Pendapa

Diponegoro. Dengan bertemu langsung

Sri Sultan HB X, dirinya berharap bisa

bertukar pikiran sekaligus mendapatkan

masukan berkaitan dengan penanganan

konflik sosial.

Menurutnya, Sri Sultan HB X meru-

pakan sosok pemimpin nasional yang in-

dependen dan inspiratif, terutama dalam

memimpin daerah yang menjadi banyak

etnis berkumpul tapi bisa meminimalisasi

konflik. Selain itu, budaya dan adat istiadat

asli yang dimiliki bisa tetap terjaga atau ti-

dak luntur meskipun banyak orang dengan

latar belakang budaya beragam masuk ke

DIY. ÒKami bisa mendapat banyak ma-

sukan positif soal penanganan konflik

sosial. Selain itu kami sepakat untuk

meningkatkan kerja sama yang lebih masif

dan komprehensif secara menyeluruh, de-

ngan harapan di Yogya bisa menjadi pa-

rameter baru bagi Indonesia,Ó terangnya. 

Meski begitu Antoninho tidak menampik

bahwa di DIYsempat terjadi konflik berkait-

an dengan kekerasan dan kenakalan pada

remaja. Namun semua itu mampu diken-

dalikan dengan baik. Hal itu bisa dilihat kon-

flik yang terjadi di DIY bisa diatasi dengan

cepat dan minim risiko.

ÒMemang ada, tapi konflik yang terjadi di

Yogya bisa dikendalikan dan diatasi de-

ngan baik. Alhamdulillah Gubernurnya bisa

melaksanakan ketugasan dengan sangat

baik, sehingga meskipun muncul konflik

bisa cepat diatasi. Tentu itu karena kerja

sama dan seluruh komponen yang tidak

hanya Pemerintah saja tapi juga dari TNI,

Polri serta semua komponen lainnya,Ó pa-

parnya.

Sedangkan Paban II/Minintel Kolonel Inf

Yudi Pranoto yang turut hadir dalam perte-

muan tersebut menyatakan, TNI AD memi-

liki program berkelanjutan bekerja sama

dengan provinsi di seluruh Indonesia untuk

mencegah konflik sosial. Hal ini dilakukan

agar masyarakat tidak mudah terpengaruh

paham-paham radikal. ÒKegiatan kita ini

dalam hal untuk mencegah konflik sosial

antara masyarakat baik itu vertikal maupun

horizontal. Pada dasarnya dari Pemda

maupun Gubernur sangat mendukung hal

itu,Ó ujarnya. (Ria)-f
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Nadhif yang juga Kabid Penyelenggaraan

Haji dan Umrah Kantor Wilayah Kemen-

terian Agama DIY. ÒBerkesempatan naik

haji pada tahun ini tentu harus sangat

bersyukur, sebab waiting list saat ini men-

capai 31 tahun,Ó kata Djarot . Kepada je-

maah ia juga mengingatkan untuk bisa

mengendalikan perkataan dan perbuatan

selama di Tanah Suci agar meraih

kemabruran. 

Jemaah Kloter-18 SOC diberangkatkan

dari Masjid Agung Sleman, Rabu (15/6)

pukul 11.00 dilepas Bupati Sleman Hj

Kustini Sri Purnomo. Setiba di Embarkasi

Donohudan Solo, jemaah menjalani pe-

meriksaan kesehatan. Malamnya mereka

menerima paspor, visa, uang living cost

dan gelang haji yang harus dipakai selama

di Tanah Suci, karena gelang tersebut

memuat identitas yang bersangkutan.

Jemaah DIY berikutnya yang diter-

bangkan ke Tanah Suci kloter 19-SOC ber-

asal dari Bantul. Pesawat yang membawa

mereka dijadwalkan terbang Jumat (17/6)

pukul 03.15 WIB dinihari dari Bandara

Adisumarmo Solo dan tiba di Bandara

AMAA Madinah pada hari yang sama

pukul 11.50 WAS (14.50 WIB). Mereka dib-

erangkatkan dari Pendapa Parasamya

Bantul, Kamis (16/6) pagi dan tiba di

Embarkasi Donohudan pukul 08.00 WIB.

(Beritanya di halaman 3)

Kamis petang kemarin dari DIY juga dib-

erangkatkan calhaj Kloter 20-SOC yang

berisi jemaah dari Kota Yogyakarta,

Gunungkidul dan Kulonprogo.  Sedangkan

Jumat (17/6) pagi ini dari DIY dibe-

rangkatkan jemaah Kloter 21-SOC menuju

embarkasi Donohudan. Kloter ini berisi je-

maah asal Gunungkidul dan Sleman. 

Sementara itu, Menteri Agama (Menag)

Yaqut Cholil Qoumas akan memimpin del-

egasi Amirul Hajj pada penyelenggaraan

ibadah haji 1443 H/2022 M. Mereka dijad-

walkan bertugas memimpin misi haji

Indonesia di Arab Saudi dari 28 Juni sam-

pai 19 Juli 2022.

ÒBapak Presiden sudah memberikan

arahan kepada saya untuk menjadi Amirul

Hajj untuk tahun ini, memimpin delegasi

misi haji Indonesia,Ó ujar Menag.

Sesuai dengan Taklimatul Hajj yang

dikeluarkan Pemerintah Arab Saudi, setiap

negara harus menetapkan Ketua Misi Haji

atau Amirul Hajj yang bertanggung jawab

pada setiap negara. Sebagai Amirul Hajj,

Menag Yaqut didampingi delegasi, terdiri

tiga orang naib (wakil), satu sekretaris, dan

delapan anggota. Sebagian besar di an-

tara mereka merupakan perwakilan dari or-

mas-ormas Islam.

Mereka adalah Zainut Tauhid SaÕadi

Wamenag RI (Naib Amirul Hajj), Muham-

mad Hilal Al Aidid dari Nahdlatul Ulama

(Naib Amirul Hajj), Agus Taufiqurrahman

dari Muhammadiyah (Naib Amirul Hajj), Ali

Hasan Bahar dari UIN Jakarta (Sekretaris),

Arif Fachruddin dari MUI (anggota), Uyun

Kamiluddin dari Persatuan Islam

(anggota), Masyhuri Khamis Ahmad

Kasim dari Al Washliyah (anggota), Faisol

Nasar dari Al Irsyad (anggota), Nizar dari

Kemenag (anggota), Mohammad Mukri

Wiryosumarto dari UIN Raden Inten

Lampung (anggota), Muhammad Khoirul

Muttaqin dari Kementerian Koordinator

PMK (anggota) dan Oscar Primadi dari

Kemenkes (anggota). (Fie/Ati)-d

YOGYA (KR) - Tahapan Pengu-

muman dan Sosialisasi Pendaftaran

Bakal Calon Anggota Badan Penga-

was Pemilihan Umum (Bawaslu) DIY

telah dibuka mulai Senin (13/6) hingga

Selasa (21/6). Tim Seleksi (Timsel)

membuka kesempatan bagi WNI yang

memenuhi persyaratan untuk mendaf-

tarkan diri.

ÒTimsel berpandangan para calon

anggota Bawaslu DIY harus memiliki

dua persyaratan minimal, yaitu integri-

tas dan kompetensi yang tinggi seba-

gai penjaga suara rakyat. Mereka

harus memiliki mata yang tajam dalam

pengawasan dan suara yang lantang

saat terjadi pelanggaran pemilu,Ó tegas

Ketua Timsel Dr rer.pol Mada

Sukmajati SIPMPPdalam jumpa pers,

Kamis (16/6) di Kantor Sekretariat

Timsel, Taman Siswa Bussines Center

Jalan Tamansiswa 160 Blok B-3

Wirogunan Mergangsan Yogya.

Didampingi Sekretaris Retna

Susanti SH MH dan  Anggota Timsel

Diasma Sandi Swandaru SSos MH,

Muhammad Iqbal, SKom SH MH,

Muhammad Mustafid SFi, Mada

menyebutkan, para calon juga harus

bermental baja, tahan terhadap berba-

gai tekanan dan kepentingan politik go-

longan serta tegak  dalam menjaga

pemilu yang berintegritas. Apalagi  per-

masalahan Pemilu 2024 lebih kom-

pleks.

ÒPengumuman melalui media cetak,

media elektronik serta media sosial.

Untuk mendapatkan calon yang kom-

peten, sosialisasi langsung juga telah

dan akan dilakukan Timsel dan Sekre-

tariat ke berbagai organisasi ke-

masyarakatan (ormas), LSM pegiat

disabilitas, perempuan, kepemudaan,

lingkungan serta pemilu dan demo-

krasi yang ada di wilayah DIY,Ó jelas-

nya.

Dikatakan Mada, penyelenggara

pemilu memiliki peran vital dan strate-

gis dalam menentukan proses dan

hasil penyelenggaraan Pemilu 2024.

Tugas, wewenang dan kewajiban

Bawaslu diatur untuk melakukan pen-

cegahan dan penindakan atas pelang-

garan serta sengketa pemilu, ÒTimsel

meyakini proses rekrutmen anggota

Bawaslu DIY sangat penting untuk

menjaga kualitas demokrasi. Hasil

Pemilu Serentak 2024 akan ditentukan

oleh penyelenggaraan pemilu yang

Luber (langsung, umum, bebas, raha-

sia) dan jurdil (jujur, adil),Ó tegasnya.

Selanjutnya untuk informasi syarat

dan ketentuan dapat diunduh di timsel-

prov.yogyakarta.bawaslu.go.id atau

mengambil formulir di Sekretariat Tim

Seleksi. Para calon pendaftar dapat

menghubungi Sekretariat Tim Seleksi. 

(Vin)-f

terdapat MoU antara Kementerian Perin-

dustrian dengan Deutsche Messe AG dan de-

ngan Infineon AG. Selain itu, Indonesia akan

menjadi partner country Hannover Messe pada

tahun 2023, setelah juga berpartisipasi di

Pameran Industri 4.0 di Hannover Messe tahun

2022 ini,Ó ujarnya.

Kedua, kedua pemimpin membahas pening-

katan investasi Jerman di industri berteknologi

tinggi, antara lain investasi di sektor kendaraan

listrik dari hulu sampai hilir. Kepala Negara

mengajak industri Jerman untuk mengem-

bangkan pabrik semikonduktor dan berinvestasi

di berbagai kawasan industri hijau di Indonesia.

ÒSaya mengajak industri Jerman untuk

mengembangkan pabrik semikonduktor di

Indonesia dan menjadikan industri ini bagian

dari rantai pasok cip global, dan untuk berinves-

tasi di kawasan-kawasan industri hijau di Indo-

nesia. Saya menyampaikan kembali tawaran

Indonesia kepada Jerman untuk membangun

German Industrial Quarter di salah satu

kawasan industri di Indonesia,Ó kata Presiden

Jokowi.

Ketiga, Presiden menekankan mengenai pe-

nguatan kerja sama perubahan iklim. Presiden

mengajak Jerman menjadi mitra Indonesia da-

lam mengolah potensi-potensi sumber-sumber

energi baru terbarukan di Indonesia.

ÒSaya menghargai dukungan Jerman dalam

pembangunan Green Infrastructure Initiative se-

nilai 2,5 miliar Euro, pembangunan pusat man-

grove dunia yang baru saja diresmikan be-

berapa hari yang lalu, kemudian integrasi trans-

misi hijau di Sulawesi Utara senilai 150 juta

Euro, serta pilot project pengembangan energi

geotermal senilai 300 juta Euro,Ó ujarnya.

Pada tahun 2022 Indonesia memegang

Presidensi G20 sedangkan Jerman memegang

Presidensi G7. Kepala Negara pun mendorong

kolaborasi antara kedua belah pihak khususnya

dalam transisi energi yang menjadi prioritas

bersama. ÒG20 dan G7 mempunyai prioritas

yang sama, yaitu transisi energi. Saya mengun-

dang kontribusi Jerman dan negara-negara G7

dalam berbagai pengetahuan dan teknologi,

serta akses pendanaan. Saya mengajak

Jerman untuk mendukung pembentukan ener-

gy transition financing dan pasar karbon di

Indonesia,  serta kerja sama riset di bidang ener-

gi hidrogen dan mobil,Ó ujarnya.

Selain kerja sama di bidang ekonomi, kedua

pemimpin juga membahas isu kawasan dan

global di antaranya perkembangan situasi di

Ukraina dan kerja sama Indo-Pasifik. 

(Sim)-f
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